
CENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E CENTÉSIMA 

QUINQUAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 18 (dezoito) dias do 

mês de outubro de 2016 (dois mil e dezesseis) às 20h (vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da 

Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP, foi 

iniciada a Centésima Quadragésima Nona Sessão Legislativa Ordinária desta Legislatura, sob a presidência 

do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam presentes à Sessão todos os 

Senhores Vereadores e foi iniciada com a VOTAÇÃO DA ATA DA SESSÃO ANTERIOR que foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida, iniciou-se a leitura da matéria: 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, constando PROJETOS: PLC Nº 22/2016, que altera quadro de 

pessoal da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criado pela Lei Municipal nº 1.706, de 25 

de julho de 1990, e dá outras providências. PLO Nº 126/2016, que estabelece denominação para as Ruas do 

Jardim Campo Belo. PLO Nº 127/2016, que altera a Lei Municipal nº 3.789 de 27 de novembro de 2013, 

que criou o Plano Plurianual para o quatriênio 2014-2017. RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES, constando: REQUERIMENTO: Nº 220/2016, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel 

Benetácio de Oliveira, requerendo informações a respeito do horário de funcionamento da Balsa Municipal. 

RECEBIDOS DE DIVERSOS: Nº 304/2016, do SAAE, encaminhando balancete da receita e despesa do 

mês de setembro de 2016. Nº 305/2016, do Ministério da Educação, informando liberação de recursos 

financeiros. Nº 306/2016, convite para reunião do Conseg de Ibitinga. Após a leitura, passou-se para 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA – REQUERIMENTO: Nº 220/2016 – o Vereador 

Leopoldo, autor do Requerimento, cumprimento a todos e disse que foi procurado por alguns usuários da 

Balsa que o questionaram sobre a mudança de horário do funcionamento deste meio e, como não sabe o 

motivo, está questionando a administração. Em seguida o Vereador Valdecir disse que também foi 

questionado e percebe-se que passadas as eleições o Senhor Prefeito muda horários, retira horas extras dos 

funcionários, reduz a jornada de trabalho deles para que possa fazer a travessia de um para o outro e 

prejudica as pessoas que precisam da Balsa, e está justificando a redução de funcionários da Balsa dizendo 

que se trata de uma exigência do Tribunal de Contas, sendo que o Prefeito teve 4 anos para isso e deixou 

para o final do seu mandato. Isso mostra que ele está deixando de pensar na população ibitinguense. O 

Vereador Mira cumprimentou a todos dizendo que foi amplamente divulgado na emissora de rádio a respeito 

da mudança do horário de funcionamento da Balsa, dizendo ainda que esta sempre foi um problema para o 

município, tanto é que esta Casa aprovou a possibilidade de privatizar o serviço, e infelizmente nenhuma 

empresa se interessou, porque a demanda é grande, mas a maioria das pessoas q faz a travessia não paga. 

Disse que a exclusão dos cargos citados foi uma solicitação do Ministério Público e que as pessoas terão que 

ter um pouco mais de paciência nestes poucos 2 meses que restam, porque a Prefeitura vai ter q reduzir 

algumas despesas para acertar as contas pra deixar redondo para a próxima administração. O Requerimento 

foi votado e aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a discussão e votação da 

matéria, passou-se para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES. O Vereador Osias usou da palavra 

cumprimentando a todos e disse que a administração não deve pensar em lucro em tudo, deve pensar na 

prestação de serviço para a comunidade. Talvez a construção de uma ponte no local resolveria, sendo que 

ela foi coberta pelas águas, mas ela custa muito dinheiro e os políticos, tanto os prefeitos quanto os 

deputados, deveriam ir atrás disso. Só que não imagina nosso município sem a Balsa, e não se ponde nem 

pensar em extingui-la. Acredita que a próxima administração encontrará demais alternativas para melhorias. 

Também disse que na mesma linha de obtenção de lucro para o município, a área azul foi extinta com a 

justificativa de que ela mesma não se sustentava e são coisas que o município precisa repensar, porque em 

horário comercial é impossível encontrar vagas nos estacionamentos no centro de Ibitinga, o que prejudica 

também os turistas.  O Vereador Mira aparteou e disse que em nenhum momento disse que o serviço público 

tem que ser cobrado para se manter e que a Prefeitura tentou privatizar para oferecer serviço de melhor 

qualidade e que não disse que a Administração Pública deve obter lucro através de prestação de serviço. O 

Vereador Valdecir usou da palavra cumprimentando a todos e disse que na sessão anterior falou sobre o 

concurso público que esta Casa abriu para o cargo de procurado jurídico e questionou o Senhor Presidente 

sobre a divulgação na emissora de rádio de Ibitinga e perguntou novamente se está sendo divulgado, porque 

ele não ouviu nada a respeito. O Senhor Presidente respondeu que está sendo divulgado, principalmente no 

Programa Matutino. O Vereador Valdecir disse que esta Casa paga um grande valor de contrato com esta 

rádio e pode cobrar mais divulgação em relação ao concurso. Também disse que assinou um ofício que será 

entregue ao Ministério Público para que seja feito o acompanhamento para que as pessoas que já trabalham 



em cargo de confiança não sejam beneficiadas, tirando oportunidades de outras pessoas que têm 

competências. O Presidente disse que este concurso será feito com total transparência e que inclusive está 

sendo acompanhado pelo Ministério Público desde o início e qualquer pessoa que seja bacharel em direito, 

pode se inscrever. Terminada a Tribuna Livre o Presidente anunciou 15 minutos de intervalo. O Vereador 

Leopoldo solicitou a dispensa do intervalo, sendo apoiado pelo Plenário. Passou-se então para a ORDEM 

DO DIA. Constaram as Redações Finais dos Projetos: PLO Nº 104/2016, que altera a Lei de Diretrizes 

Orçamentárias – LDO, criado pela Lei Municipal nº 4.106 de 24 de junho de 2015. O Vereador Gumercindo 

disse que essas Redações Finais se tratam apenas de correções redacionais aos Projetos e que os mesmos não 

sofreram qualquer alteração. Em seguida a Redação Final foi discutida, votada e aprovada por unanimidade 

dos votos dos presentes. PLO Nº 79/2016, que altera a Lei de Diretrizes Orçamentárias – LDO, criado pela 

Lei Municipal nº 4.106, de 24 de junho de 2015, que foi discutido, votada e aprovada por unanimidade dos 

votos dos presentes. PLO Nº 78/2016, que altera o Plano Plurianual – PPA, criado pela Lei Municipal nº 

3.789 de 27 de novembro de 2013, que foi discutida, votada e aprovada por unanimidade dos votos dos 

presentes. PLO Nº 113/2016, que autoriza o Poder Executivo a abrir crédito no orçamento destinado a 

cobrir despesas da Secretaria de Desenvolvimento Social, que foi discutida, votada e aprovada por 

unanimidade dos votos dos presentes. Terminada a Ordem do Dia, passou-se para a EXPLICAÇÃO 

PESSOAL. Não havendo inscritos para Explicação Pessoal, o Presidente convidou a todos para a Sessão 

Solene de entrega da Medalha do IX Concurso “Água, uma gota vale uma vida, que será realizada no dia 21 

de outubro de 2015 às 20 horas no Plenário da Câmara Municipal. Nada mais havendo a tratar, o presidente 

agradeceu a presença de todos e convocou os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária, que 

acontecerá no dia 25 (vinte e cinco) de outubro de 2016 (dois mil e dezesseis). Esta Ata foi lavrada por mim, 

Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, 

ficando arquivado: os CDs, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da 

Sessão. Sala das Sessões, 18 (dezoito) de outubro de 2016 (dois mil e dezesseis).//////////////////////////////////////// 

Presidente:__________________________________1ºSecretário:_________________________________

Vice Presidente:______________________________2ºSecretário:_________________________________ 
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